
■司　会　　　　 天野純一SAA出席委員長
■ソング　我等の生業　　　　　星野貴昭君
■来賓及び来訪ロータリアン
第５分区ガバナー補佐　　　　堤康喜智様
沼田中央ロータリー会長　　　本山佳宏様

〃　　　　幹事　　原澤ふじ子様
津久井功会長

本日は、2840地区第５分区の堤ガバナー
補佐、沼田中央クラブの本山会長、原澤幹事
ようこそいらっしゃいました。
さて、熱海の土砂災害は、甚大な被害を引
き起こしています。一刻も早い復興できるよ
う私たちも協力しましょう。そこで皆様にお
願いがあります。一つ目は、熱海土石流被害
への募金のお願い。二つ目は、［The Gentle
Flower］への募金のお願いです。後ほど本
人たちから話があると思いますので、ぜひご
検討をお願いします。
日本のロータリークラブは点鐘で始まり、

点鐘で終わっていますが、これは日本独自の
もののようです。開閉の区切りを付けること
で、日本人の習性に合っています。

武田　寛幹事
◎新入会員について
入会の手続を取らせて頂きます。
◎新会員の委員会配属について
各委員長の皆さん宜しくお願いします。
◎熱海豪雨災害支援金について
募金箱を回しますので、お願いします。
◎沼田出身バンドThe Gentle Flowerのク
ラウドファンディングについて
賛同いただける方はご協力下さい。

◎薬物乱用防止指導員の選任について
久保郁弥会員に引き受けて頂きました。

◎足立ガバナー事務所からの委嘱状について
この後対象の方にお渡しします。

◎クラブフォーラムについて
本日例会終了後に収録しますので、希望さ
れた委員長の方は残って頂くようお願いし
ます。

◎前期会費について
７月27日に引き落としをしますので宜し
くお願いします。

◎例会変更について
７クラブからお知らせがきましたので、ご
確認下さい。

◎SAA出席委員会　　 天野純一委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　戸部聖之委員長
・本山佳宏様（沼田中央RC会長）本年度会
長・幹事でおじゃましました。一年間、宜
しくお願い致します。

・原澤ふじ子様（ 〃　幹事）本日は、会長
とご一緒させていただきました。一年間、
宜しくお願い致します。

・津久井功君　初例会参加ありがとうござい
ました。本日は、堤ガバナー補佐、沼田中
央RCの本山会長、原澤幹事ようこそ。本
年度は、よろしくお願いいたします。

・保坂充勇君　日曜日に地区のガバナー諮問
委員会に出席してきました。パストガバナ
ーが多数出席していて、だんだんプレッシ
ャーを感じつつあります。
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・ニコニコ一週間　堤ガバナー補佐・沼田中央
RC本山会長・原澤幹事を迎えて。
津久井功君　　武田　寛君　　阿形登氏君
赤間昌彦君　　天野純一君　浅沼美香さん
飯島千明君　　石川　潤君　　今井幸吉君
小熊政則君　　小倉　仁君　　春日政志君
木下康彦君　　櫛渕光彦君　　小菅茂雄君
鈴木英俊君　　清野啓介君　須田千秋さん
関　真一君　　高橋圭介君　須田羊子さん
南雲達也君　　橋本安夫君　　深津卓也君
星野貴昭君　　松野正一君　　水石清治君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　山田龍之介君
割田一敏君　　小林賢一君　石井壮太郎君
戸部聖之君　　吉野　登君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　田辺祐己副委員長　
今井幸吉君　　津久井功君　西田俊太郎君
深津卓也君　　松野正一君　　宮澤孝幸君
宮田徳彦君　　持谷明宏君　　小菅茂雄君
阿形登氏君　　小熊政則君　須田羊子さん
天野純一君　　水石清治君　　武田　寛君
戸部聖之君　　清野啓介君　　橋本安夫君
春日政志君　　飯島千明君　山田龍之介君
櫛渕光彦君　　小倉　仁君　　宮内明彦君　
桑原　滋君　　高橋圭介君　　木下康彦君
吉野　登君　　割田一敏君　須田千秋さん
保坂充勇君　　石川　潤君　　関　真一君
小林賢一君　　南雲達也君
◎情報史料分類選考委員会　今井幸吉委員長　
本来なら先週解説しないといけなかったの
ですが、手違いでロータリーの友が手元に届
かなく、お手元にない方もいるので、戻って
から確認してください。
◎堤康喜智ガバナー補佐挨拶　　　　　

みなさんこんにちは。沼田ロータリークラ
ブの皆様の今後のご活躍を祈念しておりま
す。また心より敬意を表します。

◎沼田中央RC本山佳宏会長　　　　　

沼田ロータリークラブさんを親クラブとし
て36年を迎えることができました。前年度
35周年に対しては、こちらにいます天野御
住職に大変お世話になりました。また記念例
会でも大変ありがたいお話をいただきまし
て、改めて感謝を申し上げます。また、沼田
ロータリークラブさん2人目のガバナー排出
ということで御クラブとしても大変嬉しく、
名誉に思っております。
沼田ロータリークラブのますますのご発展

と、会員の皆様のご健康を祈念をして挨拶と
致します。1年間よろしくお願いします。

－2－

グランドファンディングにご協力を
僕らは2018年11月に群馬県沼田市で結

成された平均年齢19歳4人組のロックバン
ドをしています。バンド名はザジジェント
ルフラワーというちょっと覚えにくいです
が、ぜひ覚えて頂いたら幸いです。
音楽が不要不急と言われる時代だからこ

そ音楽にしかない力、音楽の力でこれから
の若い世代の未来に光を灯したいなと思っ
て僕らは活動しております。メンバー全員
の出身在住そして愛すべき地元である利根
沼田を誇りに思って地元を背負ってこれか
らも進んでいきたいと思ってます。是非と
も応援とご支援よろしくお願いします。


